

Ressort: Politik

Schäuble lobt die Finanzmärkte

Berlin, 22.12.2012, 16:47 Uhr

GDN - Bundesfinanzminister Wolfgang Schäuble (CDU) hat die Leistungskraft der Finanzmärkte gelobt. In einem Interview mit der "Frankfurter Allgemeinen Sonntagszeitung" sagte der Minister, er habe zwar nicht nur die Dauer der Staatsschuldenkrise, sondern auch die "Eigengesetzlichkeit der Finanzmärkte" unterschätzt.

Doch bestritt er, sich den Märkten ausgeliefert zu fühlen: "Finanzmärkte klingt ja immer so nach einer negativen Macht. Ohne die Leistungskraft dieser innovativen Märkte hätten wir nicht annähernd die Wohlstandsentwicklung in der Welt, die wir haben." Zwar hungere immer noch eine Milliarde Menschen, was "eine Schande" sei. Doch beinhalte diese Zahl auch die Tatsache, dass sechs Milliarden Menschen nicht hungerten. "Das wäre ohne das Schwungrad dieser dynamischen Märkte nicht zu schaffen gewesen", äußerte der Minister. Allerdings gebe es auch Kehrseiten. "Und deshalb müssen wir uns fragen, wie wir diese Finanzmärkte regulieren können, ohne dass sie sich durch Übertreibungen selbst zerstören", sagte Schäuble der F.A.S.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-4606/schaeuble-lobt-die-finanzmaerkte.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619